



PULSOPOLÍTICO

**POR MARCHA, COLMA
AMLO DE INSULTOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Aun cuando insiste en negarlo, es tal el enojo del Presidente Andrés Manuel López Obrador por la marcha ciudadana en defensa del INE y contra su Reforma Electoral que habrá el próximo domingo en esta capital y en otras del interior de la República, que en un par de días ha colmado de insultos a quienes la convocan y participarán en ella en un intento de desalentarlos y cuya reacción de éstos; sin embargo, podría resultarle adverso, como aquella vez en que, vituperados también, decenas de miles de mujeres y hombres, vestidos de blanco tomaron las calles cuando fue Jefe de Gobierno del ex-DF.

De aquí al viernes, tendrá ocasión en las mañaneras de acumular más y más insultos y descalificaciones que les ha endilgado para que desistan –“cretinos, corruptazos, hipócritas, clasistas, racistas”– arguyendo que más que en defensa del organismo electoral autónomo, es una marcha en contra de su Gobierno y de la “transformación” del país, con la pretensión de que no sean muchos los que participen y se congreguen en el Hemiciclo a Juárez al que llegarán desde la columna de la Independencia.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Tal y como se anticipara, los candidatos del Partido Republicano de Estados Unidos aventajaban anoche en la mayoría de la Cámara de Representantes, un número importante en el Senado y también de gobernadores, con lo que aseguraron la nueva postulación presidencial de Donald Trump dentro de dos años.

Por presentar pruebas falsas contra cuatro militares en el caso Ayotzinapa, sus abogados presentaron una denuncia contra el subsecretario de Derechos Humanos de Gobernación, Alejandro Encinas, quien con ello intentó responsabilizar al Ejército de participar en la desaparición y muerte de los 43 normalistas.

Arrecia el diferendo entre la Jefa de Gobierno de CDMX, Claudia Sheinbaum, y su fiscal, Ernestina Godoy, con el colega de éste en Morelos, Uriel Carmona, por el feminicidio de Ariadna Fernanda López: ellas al aportar más evidencias del caso e insistir que la causa de su muerte fue por golpes y él, en insistir en que la extinta falleció por congestión alcohólica.

Con la consigna sexenal de no quitarle "ni una coma" al Presupuesto de Egresos de la Federación para el año próximo, que incluye recortes a distintos sectores e instituciones y organismos autónomos, en cerrada votación, el pleno de la Cámara de Diputados lo aprobó ayer en lo general y hoy lo discutirá en lo particular.

Ricardo Monreal, líder del Senado, logró obtener un amparo contra la difusión de videos y conversaciones por parte de Layda Sansores, gobernadora morenista de Campeche, que no podrá hacerlo y, además, tendrá que eliminar de Internet y redes sociales publicaciones "que a todas luces son falsas, carentes de veracidad, objetividad e imparcialidad".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx *Twitter: @MXPulsoPolitico*